

undefined - samedi 7 septembre 2024

Actu locale | Métropole de Grenoble

La Ville labélisée et un parc bientôt inauguré



Le parc des Templiers, situé tout près de la Frange verte, sera inauguré cet automne. Photo Le DL /F. P.

C'est « la bonne nouvelle » de la rentrée, sourit Amandine Demore. Échirolles vient d'obtenir « le plus haut niveau européen [du label "Territoire engagé transition écologique climat-air-énergie" \(ex Cit'ergie\)](#). Nous sommes la seule ville de périphérie à avoir ce niveau, en général attribué aux villes centre ou métropoles ». Élus et services ont été auditionnés et ont présenté « toutes les actions qu'on porte sur la ville au titre de l'adaptation au changement climatique. C'est là-dessus qu'on est noté, précise la maire. Cette obtention, ça veut dire qu'on est sur la bonne voie, qu'on fait beaucoup sur le territoire. Ça passe par la création de parcs, la plantation d'arbres, la rénovation thermique... C'est une reconnaissance du travail effectué ».

En parlant de parc, la Ville inaugurera à l'automne [celui des Templiers](#) ainsi que [le corridor biologique](#) qui relie ce parc de plus de 2000 m² et la Frange verte. « C'est un beau projet puisque cet espace a été rétrocédé à la Ville par le promoteur immobilier qui a réalisé le programme autour. Tous les Échirollois pourront ainsi profiter de cet espace où l'on retrouve par exemple une mare et des jeux pour enfants ». Un nouveau coin de fraîcheur qui n'empêchera pas de continuer à améliorer les autres : du côté du parc Croix de Vérines, « on va planter à nouveau des arbres, annonce la maire. Il y en avait peu déjà présents au départ et ceux que nous avons plantés n'ont pas encore assez poussé. Il va falloir être un peu patient mais il y en aura d'autres et une pergola

va être construite à l'automne pour permettre aux parents de rester à l'ombre pendant que leurs enfants profitent des jeux ».